



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16306

21/08/2017

45245

AUTOR/A: HURTADO ZURERA, Antonio (GS)

RESPUESTA:

El contrato de obras “Mejora local de la seguridad vial. Autovía A-4, del Sur. Nueva salida en el P.K. 403+600 de la margen derecha. Provincia de Córdoba” ha sido licitado mediante la publicación del correspondiente anuncio en el Boletín Oficial del Estado del pasado 28 de julio. El presupuesto de licitación es de 1,06 millones de euros.

Una vez que se valoren las ofertas y la mesa de contratación proponga un adjudicatario y el órgano de contratación resuelva la adjudicación, restarán los trámites de formalización del contrato y firma del acta de replanteo para que pueda darse inicio a las obras.

Las obras tienen un plazo de ejecución estimado de 10 meses, a la expectativa de la reducción de plazo que pudiera ofertar la empresa que resulte finalmente adjudicataria.

En una segunda fase, se complementará esta actuación con una mejora de la conexión entre la vía colectora de la margen derecha de la A-4 con la Ronda Oeste de Córdoba, para así mejorar la capacidad actual de ese itinerario. Para ello, se va a redactar el correspondiente proyecto. Dada la situación inicial de estudio en que se encuentran estas actuaciones, no es todavía posible dar previsiones de su puesta en servicio.

Madrid, 15 de noviembre de 2017